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B r i n q u e d o s 
e telhado, mui-
ta coisa danificada 
 
O EMEI Castelo da 
Criança, situado na 

Rua Geraldo Grimal-
di, 351, no bairro Ma-
ria Helena, encontra-
-se em uma situação 
irreconhecível após as 
ultimas chuvas fortes 

que assolaram San-
to Antônio de Posse. 
 
A força da natureza 
causou estrago na es-
cola, além de alguns 

brinquedos que foram 
danificados, parte do 
telhado e teto da escola 
também se sucumbiu a 
força da chuva evento. 
 

Procuramos a asses-
soria de imprensa da 
prefeitura da Cidade, 
que informou que a 
Escola estava em fé-
rias e por esse moti-

vo não houve feridos, 
pois estava fechada. 
Ainda segundo a as-
sessoria, o retorno das 
aulas será apenas dia 
27/01.

A Campanha de va-
cinação contra a co-
vid-19 volta a aconte-
cer em Jaguariúna de 
segunda a sexta-feira. 
A população pode ir 
a t é  o  p a r q u e  S a n t a 
Maria das 15h às 19h 

para  ser  imunizada 
e se proteger contra 
o coronavírus. Estão 
disponíveis a primeira 
dose para quem tem 12 
anos ou mais, segunda 
doses da Pfizer, Coro-
navac e AstraZeneca.

A Prefeitura de 
Holambra abre nesta 
terça-feira, dia 4 de 
janeiro, as inscrições 
para o processo sele-
tivo do ProUni Munic-
ipal 2022, programa 
de bolsas de estudos 
para estudantes de 
ensino superior da ci-
dade. Até 100 alunos 
de cursos à distân-
cia da Faculdade de 

Agronegócios de Hol-
ambra, a FAAGROH, 
poderão ser contem-
plados. O benefício 
deve ser solicitado até 
o dia 10, próxima se-
gunda-feira, no Cen-
tro de Referência da 
Assistência Social, o 
CRAS, instalado na 
Praça dos Pioneiros, 
das 9h às 12h e entre 
13h e 16h.

Em cerimônia que 
ocorreu na tarde de ter-
ça-feira, 3 de janeiro de 
2022, a advogada Pa-
tricia Vanzolini tomou 
posse como presidente 
da Ordem dos Advoga-
dos do Brasil – Seção 
São Paulo (OAB SP). A 
posse administrativa 
da nova gestão con-

tou com as presenças 
de Leonardo Sica, que 
assumiu o  posto  de 
vice-presidente,  Da-
nie la  Marchi  Maga-
lhães, secretária-geral, 
Dione Almeida Santos, 
secretária-geral  ad-
junta, e Alexandre de 
Sá Domingues, diretor 
tesoureiro.

Jaguariúna aplica todas 
as doses da vacina 

contra a Covid-19 nesta 
semana conforme 

calendário 

Holambra abre 
inscrições para 

processo seletivo 
do ProUni 

Municipal 2022

Em posse 
administrativa, Patrícia 

Vanzolini assume 
presidência da OAB-SP

Chuva causa caos em Escola Municipal de 
Santo Antônio de Posse
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Um desejo mani-
festado em vida, pelo 
Monsenhor Nilo Ro-
m a n o  C o r s i  -  o  d e 
ser enterrado na Ma-
triz de Santana - da 
qual foi o seu pároco 
por mais de 50 anos, 
foi concretizado du-
rante  a  so lenidade 
dos 100 anos de seu 
nascimento, em 4 de 
janeiro de 2022.  A 
Diocese de Amparo 
aval iou  a  mani fes-
tação do Monsenhor 

Nilo Romano Corsi, 
através de um pedi-
do fe i to  pelo  atual 
pároco, padre Cesar 
Domingues de Ol i-
veira, que entrou em 
contato com a famí-
lia e pediu para que 
agilizassem a docu-
mentação junto aos 
órgãos municipais , 
para que a celebração 
pudesse ser efetivada 
e os restos mortais 
transladados para a 
Matriz de Santana.

O holambrense 
Gabriel Augusto de 
Campos Chichem, 
morador do bairro 
Palmeiras, entrou em 
campo nesta quarta-
-feira, às 17h15, para 
defender o Itapirense 
pela Copa São Paulo 
de Futebol Júnior. O 
time enfrentou, em 
casa, o Retrô, de Per-
nambuco.

O jovem goleiro, de 
19 anos, frequentou 
durante 1 ano a Esco-
linha de Futebol ofe-
recida gratuitamente 
pela Prefeitura e já 
defendeu, além do 
Itapirense, o Inde-
pendente de Limeira, 
atuando em campeo-
natos como o Paulis-
ta e a Copa Ouro de 
Futebol Amador.

A cidade de Jaguariú-
na é mais uma vez sede 
da Copa São Paulo de 
Futebol Júnior, a Copi-
nha, maior competição 
da modalidade do Brasil, 
famosa por revelar jo-
vens craques do futebol 

nacional. O Estádio Mu-
nicipal Alfredo Chiave-
gato será palco dos jogos 
do Grupo 19, que tem 
além do anfitrião Jagua-
riúna FC, as equipes Red 
Bull Bragantino, ABC 
(RN) e Fluminense (PI).

Jaguariúna volta a ser 
sede da Copa SP de 
Futebol; Torcedores 
devem apresentar 
comprovante de 

vacinação completa

Restos mortais do 
Monsenhor Nilo 
Romano Corsi, 

agora, repousam na 
Matriz de Santana

Jovem de Holambra 
estreia na Copa São 

Paulo de Futebol 
Júnior
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Paiva Netto
     
Atravessamos um 

momento de trans-
formação no mundo, 
radical e turbulento 
sob muitos aspectos, 
o  que  exige  de  nós 
capacidade superior 
no enfrentamento de 
obstáculos de todos 
os matizes.  Não me 
refiro a uma correria 
neurótica — porque 
há gente que corre, 
corre, corre sem che-
gar  a  ponto algum. 
F a l o  a q u i  d e  u m a 
preparação sistemáti-
ca e corajosa em prol 
de tempos melhores, 
s e m p r e  d e s e j a d o s , 
m a s  a t é  a g o r a  n ã o 
devidamente conse-
guidos pela humani-
dade. O que lhe anda 
talvez faltando é per-
spicácia e persever-
a n ç a  n o  t o c a n t e  a 
certos ensinamentos 
básicos que Jesus, o 
Profeta Divino, farta 
e esperançosamente, 
nos transmite. Bom 
e x e m p l o  e n c o n t r a -
mos na Parábola do 
G r ã o  d e  M o s t a r d a , 
em que um homem 
planta  pequena se-
mente  e ,  apesar  de 
miúda, ela desabro-
cha, cresce e se torna 
frondosa árvore, de 
m o d o  q u e  a s  a v e s , 
dela se aproximando, 

formam morada nos 
seus ramos (Evangel-
ho de Jesus, segun-
do Mateus ,  13:31  e 
32).

O semeador teve, 
digamos, uma visão 
p r o f é t i c a ,  p o r q u e 
possuía conhecimen-
to acerca do extraor-
d i n á r i o  v a l o r  c o n -
tido na sementinha 
e  s e u  c o n s e q u e n t e 
futuro.  É essa  uma 
das lições que Jesus, 
nessa parábola, nos 
q u e r  t r a n s m i t i r .  O 
contrário seria deix-
ar  o  diminuto grão 
l a r g a d o  n o  c a m i n -
ho, e lá abandoná-lo 
sem germinar. Assim, 
q u a n d o  n ã o  t e m o s 
ciência da força que 
traz a Palavra Divi-
na, arriscamo-nos a 
chutar  a  semente e 
desprezar  a  grande 
fortuna que Deus nos 
oferece, prejudican-
do o porvir .  Ora,  o 
que hoje aprendemos 
senão que aquele que 
possui informação e 
comunicação é dono 
do mundo?...

Vê-se logo que o 
chutador de semente 
anda desinformado. 
I m a g i n e m o s  o  q u e 
ocorre com quem de-
s c o n h e c e  E v a n g e l -
ho e Apocalipse, de 
preferência  em Es-
pír i to  e  Verdade,  à 

luz do Novo Manda-
mento de Cristo Rei 
—  “ A m a i - v o s  c o m o 
E u  v o s  a m e i .  S o -
mente assim podereis 
s e r  r e c o n h e c i d o s 
como meus discípu-
los”  (Evangelho  de 
Jesus, segundo João, 
13:34 e 35). Quantas 
oportunidades se per-
d e m  n e s s e  m u n d o ! 
Não considerar e viv-
er o Santo Evangelho 
e o Apocalipse Reden-
tor de Nosso Senhor 
Jesus Cristo é andar 
mal avisado.

T o d o s  o s  e m -
preendimentos espir-
ituais e humanos, dos 
modestos  aos  mais 
d e s t a c a d o s ,  f o r a m 
antes pequeninos, as-
s im como um novo 
ano que se inicia. A 
origem pode ter sido 
um diálogo familiar, 
uma reunião de tra-
balho, uma intuição... 
E ,  s e  a  i d e i a  n o v a 
é  c u l t i v a d a  s e g u n -
do os princípios hu-
manitários evangéli-
cos e apocalípticos, 
os benefícios para a 
coletividade hão de 
ser incontáveis.

     
José de Paiva Net-

to ? Jornalista, radi-
alista e escritor.

p a i v a n e t t o @
l b v . o r g . b r  —  w w w .
boavontade.com
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Venda da Caixa 
desassiste paulistas

Grão de mostarda e 
tempos melhores

Autoconfiança impulsiona 
profissionais para uma 

carreira de sucesso Liberdade para 
morrer

Leonardo dos Santos 
Quadros

Não há quem du-
vide da importância da 
Caixa Econômica Fed-
eral para a execução de 
políticas sociais no País. 
O banco público é re-
sponsável pelo pagamen-
to de benefícios sociais 
e investe em programas 
de habitação, obras de 
saneamento e infraestru-
tura. Somente em São 
Paulo,  por meio do 
Minha Casa, Minha Vida, 
a Caixa apoiou a con-
strução de mais de 240 
mil unidades habitacio-
nais ao longo dos últimos 
anos, em investimento 
de aproximadamente R$ 
14,4 bilhões.

Cientes do papel 
fundamental dessa in-
stituição para o País, 
precisamos estar atentos 
aos ataques recorrentes 
que a empresa pública 
tem sofrido. Além das 
condições de trabalho 
cada vez mais degra-
dantes, com enorme 
sobrecarga que afeta a 
saúde física e mental dos 
trabalhadores da Caixa, 
estamos vivenciando 
desmonte nunca visto 
em áreas fundamentais 
para o equilíbrio finan-

ceiro do banco. Parte 
das operações mais lu-
crativas, como a Caixa 
Seguridade, estão sendo 
vendidas. O próximo 
passo seria a venda da 
Caixa DTVM — gestora 
de ativos cuja criação 
foi recém-aprovada pelo 
Banco Central, que pas-
saria a administrar os 
fundos de investimento 
que hoje são geridos di-
retamente pela Caixa e 
que a direção da empre-
sa pretende oferecer ao 
mercado nos próximos 
meses.

Esse processo de des-
monte das subsidiárias, 
somado ao enfraqueci-
mento do FGTS (Fundo 
de Garantia do Tempo 
de Serviço), com a per-
missão de retiradas fora 
da regra, enfraquece a 
implementação de diver-
sas políticas públicas es-
truturantes para o País.

Assim, é preciso que 
a sociedade se mobilize 
contra esse movimento. 
Vender as subsidiárias é 
sentença de morte para 
o banco público. O que o 
governo de Jair Bolson-
aro pretende – auxiliado 
pela alta gestão da Caixa 
e de seu presidente, Pe-
dro Guimarães – é vend-
er os melhores ativos, as 

operações lucrativas do 
banco, que subsidiam 
toda a estrutura social 
da instituição. Essa é a 
política que eles querem, 
a que ignora milhares 
de brasileiros que hoje 
vivem em situação de 
extrema pobreza.

No caso da Caixa tem 
sido assim: Pedro Guim-
arães anunciou recente-
mente o que chamou de 
maior lucro da história 
do banco, mas não ci-
tou que mais da metade 
desse valor foi obtida 
com a venda de seus ati-
vos (Banco Pan e Caixa 
Seguridade). Assim, eles 
garantem lucro presente, 
mas comprometem o 
fluxo de caixa do banco 
nos próximos anos. Es-
tamos vivendo momen-
to-chave para o nosso 
futuro. Se esse desmonte 
ocorrer, estarão em risco 
não só os trabalhadores 
da Caixa, mas princi-
palmente o futuro de 
milhares de brasileiros 
que dependem do banco 
público para sobreviver.

* Leonardo dos San-
tos Quadros é presidente 
da Apcef-SP (Associação 
do Pessoal da Caixa 
Econômica Federal de 
São Paulo)

Alexandre Slivnik

Confiança é um dos 
fatores que pode im-
pulsionar o profissional 
a desenvolver melhor 
o próprio trabalho. No 
entanto, é fundamental 
ter cuidado para que 
não ocorra excesso de 
confiança, que pode cau-
sar cegueira. Portanto, 
é necessário ter pé no 
chão e bastante preparo 
para ter autoconfiança na 
medida certa.

Mas como desen-
volver essa qualidade 
sem se exceder? O pri-
meiro passo é entender 
que somos seres únicos, 
incomparáveis e insub-
stituíveis. A partir desse 
pressuposto é essencial 
entender que nós sempre 
temos algo a acrescen-
tar. Essa é a confiança 
necessária para que out-
ros tenham confiança 
em você. Se você não 
confiar si mesmo, pode 
ter certeza que ninguém 
vai confiar.

A melhor forma de 
buscar a autoconfiança 
é através do autoconhe-
cimento, entender como 
você reage às situações, 
as suas forças e suas fra-
quezas. A autoconfiança 
leva ao sucesso mas é a 
preparação que leva até 
ela e por isso é funda-
mental buscar apren-
dizado que ajude nesse 
processo, mas também 
na profissionalização 
constante.

P e s s o a l m e n t e , 
acredito que também é 
papel das organizações 
e principalmente dos 
líderes fazerem com que 
os seus colaboradores se-
jam autoconfiantes. Nos 
meus últimos estudos 
percebi que as empre-
sas precisam trabalhar 
mais com amor e eu fiz 
um acrônimo da palavra 
amor pra tentar fazer um 

paralelo com a autocon-
fiança.

O  A  d e  a d a p t a r , 
porque para ser mais 
confiante eu preciso me 
adaptar às novas real-
idades. O M de mover, 
e quem trouxe primeiro 
essa reflexão foi o filósofo 
Cortella, onde ele cita os 
Rolling Stones e explica 
que pedras rolantes não 
criam musgo. O é de ou-
sar, uma vez que pessoas 
autoconfiantes fazem 
isso e hoje, no mundo 
corporativo, se você não 
ousar, você não cresce. 
E por último o R de res-
significar. Hoje estamos 
em uma pandemia e por 
mais que venham vaci-
nas é uma realidade que 
nós já vivemos há quase 
dois anos e vamos con-
tinuar vivendo. Então é 
preciso ressignificar as 
relações de trabalho e o 
modo de aprender.

Outra questão que 
pode impactar na auto-
confiança atualmente 
são as redes sociais, con-
siderando que a com-
paração é algo constante 
quando se tem acesso 
a Instagram, face book 
e até mesmo LinkedIn. 
Com a enxurrada de in-
formações sobre o que as 
pessoas estão vivendo, 
ganhando e desenvol-
vendo, todo o processo 
pode se tornar uma com-
petição. Mas é impor-
tante se lembrar de que 
nem tudo está presente 
nas telas, e apesar das 
paisagens e promoções 
vistas nesse ambiente, 
também existem prob-
lemas por trás da tela.

A empatia e a humil-
dade também devem faz-
er parte deste caminho. 
Ajudar outras pessoas 
é uma forma de desen-
volver as próprias habil-
idades e colocar as forças 
em prática. Além disso, 
também é importante 

identificar algumas fra-
quezas para saber quais 
podem ser trabalhadas e 
quais não fazem parte do 
seu escopo de trabalho. 
Dessa maneira é possível 
usar o próprio tempo 
com mais inteligência.

Lembre-se que to-
dos possuem fraquezas 
e forças, é importante 
assumi-las e colocar o 
foco sobre as suas forças. 
Ter confiança nas coisas 
em que se faz bem é fun-
damental para crescer e 
ter sucesso no campo de 
trabalho.

Alexandre Slivnik é 
reconhecido oficialmente 
pelo governo norte amer-
icano como um profis-
sional com habilidades 
extraordinárias (EB1). É 
autor de diversos livros, 
entre eles do best-seller 
O Poder da Atitude. É di-
retor executivo do IBEX 
– Institute for Business 
Excellence, sediado em 
Orlando / FL (EUA). É 
Vice-Presidente da As-
sociação Brasileira de 
Treinamento e Desen-
volvimento (ABTD) e di-
retor geral do Congresso 
Brasileiro de Treinamen-
to e Desenvolvimento 
(CBTD). É membro da 
Society for Human Re-
source  Management 
(SHRM) e da Associa-
tion for Talent Develop-
ment (ATD). Palestrante 
e profissional com 19 
anos de experiência na 
área de RH e Treinamen-
to. É atualmente um dos 
maiores especialistas em 
excelência em serviços 
no Brasil.  Palestran-
te Internacional com 
experiência nos EUA, 
ÁFRICA e JAPÃO, tendo 
feito especialização na 
Universidade de HAR-
VARD (Graduate School 
of Education - Boston/ 
EUA). www.slivnik.com.
br

José Renato Nali-
ni

Acreditei, porque 
estamos no Brasil 
surreal, onde a con-
taminação do fanatis-
mo é muito pior do 
que qualquer pan-
demia. Ainda assim, 
é chocante ouvir que 
é preferível morrer a 
perder a liberdade. 
A liberdade para re-
cusar a vacina, que 
freou a mortandade 
estimulada por quem 
pregou aglomeração, 
disse que a Covid19 
era “resfriadinho” e 
ofendeu a China, que 
atrasou a remessa de 
insumos essenciais à 
produção do imuni-
zante.

Quem pensa as-
sim não sabe o que é 
liberdade. Não existe 
liberdade para colo-
car em risco a vida 
alheia. A vacinação é 
a resposta da ciência 
para a peste. À medi-
da que o percentual 
de vacinados aumen-
ta, regride a curva ne-
fasta das internações 
e das mortes. Quer 
resposta mais óbvia 
para os descrentes?

O mais impres-
sionante é que haja 
pessoas presumivel-
mente escolarizadas 
na tribo dos “con-
tra-vacina”. Médi-
cos, professores, in-
telectuais. O núcleo 
comum é serem ort-
odoxos da extrema 
direita, aquela mes-
ma preconceituosa, 
discriminatória, in-

sensível à miséria e 
à exclusão. Fazem o 
conhecido coro dos 
que preferem mor-
tos os infratores, que 
pretendem a redução 
da maioridade penal, 
que pregam o acrésci-
mo das sanções crim-
inais. 

Ousaria dizer que 
eles não têm liber-
dade para pensar e 
dialogar. Tudo está 
tão claro em suas ca-
becinhas, que o único 
temor que aparentam 
possuir é o de que o 
comunismo venha 
se instalar neste país 
próspero, democrata 
e promissor. A es-
querda colocaria em 
risco a maravilha bra-
sileira, com educação 
de qualidade e saúde 
para todos, onde não 
há desemprego, nem 
exclusão, nem falta 
de moradia. 

Por isso é que eles 
proclamam o bem 
supremo da liberdade 
para morrer. Antes 
morrer do que ser 
obrigado a imuni-

zar-se. 
Isso já ocorreu no 

Brasil com Oswaldo 
Cruz, jovem médico 
que teve contra si 
uma turba ululante, 
vociferante, quando 
ele pretendeu imu-
nizar os brasileiros. 
Incrível que a história 
provou que ele tinha 
razão. Mas os lib-
ertários de araque 
não se detêm nesses 
pormenores.  Con-
t inuam colér icos , 
acreditando numa 
grande conspiração 
internacional, ávida 
por entrar no Brasil 
e acabar com o nosso 
crescente progres-
so, nossa democracia 
perfeita, nosso Es-
tado paradigmático. 
Haja paciência!

* J o s é  R e n a t o 
Nalini é Reitor da 
UNIREGISTRAL, do-
cente da Pós-gradu-
ação da UNINOVE e 
Presidente da ACA-
DEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022. 

Artigo
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Da Redação

A Ordem dos Ad-
vogados do Brasil se-
ção São Paulo (OAB 
SP) e o Sebrae-SP 
assinaram ontem (4) 
protocolo de inten-
ções para capacitação 
de profissionais do 
Direito e pequenos 
escritórios de advo-
cacia. O objetivo é 
oferecer orientações 
e cursos que possam 
contribuir com a me-
lhoria da gestão de 
seu trabalho, além de 
estimular o espírito 
empreendedor desses 
profissionais.

As capacitações fa-
zem parte do Projeto 
Advocacia Empre-
endedora, que terá 
duração de 12 meses 
e é voltado para ad-
vogados e advogadas 
– potenciais empre-
sários –; advocacia 
autônoma com CNPJ; 
e pequenos escritó-
rios. A expectativa é 
capacitar cerca de 15 
mil profissionais des-
se setor. As turmas 
serão formadas de 
acordo com a deman-

da da OAB SP ao Se-
brae-SP.

Entre os assuntos 
abordados nas capa-
citações estão: plane-
jamento estratégico; 
finanças; marketing 
jurídico; gestão de 
escritório e compor-
tamento empreen-
dedor; e fomento ao 
empreendedorismo 
feminino. Com as ca-
pacitações, há tam-
bém o objetivo de es-
timular e difundir o 
empreendedorismo 
feminino e promover 
ambiente de inova-
ção, novos modelos 
de atuação com foco 
nas reais necessida-
des do mercado coor-
porativo e transfor-
mação digital.

“Ao firmar esta par-
ceria com a OAB SP, 
damos mais um pas-
so significativo para 
aprimorar a gestão 
dos escritórios de ad-
vocacia e o comporta-
mento empreendedor 
desses profissionais. 
Sempre conectados 
à realidade do mer-
cado, oferecendo so-
luções inovadoras, 

queremos fortalecer 
s i g n i f i c a t i v a m e n t e 
tais empreendimen-
tos, a fim de que se 
tornem protagonistas 
no processo de reto-
mada e reconstrução 
sustentável”, afirma o 
presidente Conselho 
Deliberativo do Se-
brae-SP, Tirso Mei-
relles.

Para a presidente 
da OAB SP, Patricia 
Vanzolini, “a parce-
ria com o Sebrae tem 
como objetivo criar 
mecanismos de apoio 
e permitir aos advo-
gados e advogadas, 
principalmente à Jo-
vem Advocacia, trei-
namentos em gestão 
de escritórios, marke-
ting jurídico, estra-
tégias e finanças, ou 
seja, tudo o que é ne-
cessário para come-
çar a desenvolver o 
exercício profissional 
sem nenhum custo à 
advocacia paulista”.

Segundo o diretor 
superintendente do 
Sebrae-SP, Wilson 
Poit, o ano de 2022 
vai ser um ano volta-
do para a recupera-

ção e para a inovação, 
por isso é importante 
estar preparado para 
aproveitar as oportu-
nidades. “Para uma 
advogada ou advoga-
do, inovar significa 
não só estar atento às 

ferramentas tecnoló-
gicas e às novas for-
mas de comunicação, 
mas também na ma-
neira como ela ou ele 
se coloca no merca-
do. Por isso conside-
ramos esse programa 

de extrema importân-
cia”, ressalta Poit.

O vídeo de lan-
çamento do Projeto 
Advocacia Empreen-
dedora pode ser aces-
sado em: https://bit.
ly/32RdMj0.

B r i n q u e d o s 
e telhado, mui-
ta coisa danificada 
 
O EMEI Castelo da 
Criança, situado na 
Rua Geraldo Grimal-
di, 351, no bairro Ma-
ria Helena, encontra-
-se em uma situação 
irreconhecível após as 
ultimas chuvas fortes 
que assolaram San-
to Antônio de Posse. 
 
A força da natureza 
causou estrago na es-
cola, além de alguns 
brinquedos que fo-
ram danificados, par-
te do telhado e teto 
da escola também 

se sucumbiu a for-
ça da chuva evento. 
 
Procuramos a asses-
soria de imprensa da 
prefeitura da Cidade, 
que informou que a 
Escola estava em fé-
rias e por esse moti-
vo não houve feridos, 
pois estava fechada. 
Ainda segundo a as-
sessoria, o retorno 
das aulas será apenas 
dia 27/01. Acrescenta 
que, quanto a situação 
dos estragos, já está 
com as cotações emer-
genciais porém preci-
sa que dê uma ame-
nizada na chuva para 
realizar os reparos.

OAB SP e Sebrae-SP assinam 
protocolo de intenções para 

capacitação da advocacia em temas 
de gestão

Chuva causa caos em Escola Municipal de Santo 
Antônio de Posse
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De Holambra
 
A Prefeitura de Ho-

lambra abre nesta ter-
ça-feira, dia 4 de ja-
neiro, as inscrições 
para o processo sele-
tivo do ProUni Muni-
cipal 2022, programa 
de bolsas de estudos 
para estudantes de en-
sino superior da cida-
de. Até 100 alunos de 
cursos à distância da 
Faculdade de Agrone-
gócios de Holambra, 
a FAAGROH, poderão 
ser contemplados. O 
benefício deve ser soli-
citado até o dia 10, pró-
xima segunda-feira, no 
Centro de Referência 
da Assistência Social, 
o CRAS, instalado na 

Praça dos Pioneiros, 
das 9h às 12h e entre 
13h e 16h.

Para participar do 
processo o estudante 
deverá estar matricu-
lado no curso, apresen-
tar duas cópias simples 
de comprovação de 
residência há 3 anos 
na cidade e histórico 
escolar que compro-
ve formação no ensi-
no médio em escola 
pública ou particular. 
Deverá apresentar ain-
da fotografia 3x4, CPF, 
RG, cartão cidadão, 
carteira profissional, 
comprovante de ren-
da familiar, certidão 
de nascimento, título 
de eleitor e preencher 
questionário socioeco-

nômico para avaliação 
dos critérios determi-
nados pela Lei, como 
renda familiar, que não 
poderá ser superior a 
quatro salários-míni-
mos por pessoa.

As bolsas parciais 
serão de 70% do valor 
da mensalidade, sen-
do 35% de responsa-
bilidade da Prefeitura 
e 35% da instituição 
de ensino, restando 
apenas 30% aos alu-
nos contemplados. 
Elas serão concedidas 
para os cursos de Ad-
ministração, Ciências 
Contábeis, Engenharia 
Agronômica, Logística, 
Marketing, Gestão de 
Recursos Humanos e 
Pedagogia por período 

de um ano e podem ser 
renovadas a partir de 
novo processo seletivo.

“O ProUni Municipal 
é uma ferramenta im-
portante que incentiva 
os jovens a cursarem 
e concluírem o ensi-
no superior”, explicou 
o prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato. 
“Dessa forma eles têm 
acesso a ensino de qua-
lidade, o que irá resul-
tar em mais chances no 
mercado de trabalho e 
melhores condições de 
vida no futuro”.

Para ter direito ao 
benefício o estudante 
deverá ainda estar em 
dia com o pagamen-
to das mensalidades, 
cumprir com desempe-

nho mínimo estipulado 
pela instituição de en-
sino e se dispor a cum-
prir 50 horas anuais 
de serviços voluntários 
junto à faculdade ou à 
Prefeitura.

Mais informações 
poderão ser obtidas 
junto à secretaria da 
Faculdade de Agrone-
gócios de Holambra, a 
FAAGROH, localizada 
na Estrada HBR-040, 
sentido Fundão. Toda 
a documentação neces-
sária para as inscrições 
estará disponível no 
site da Prefeitura, em 
www.holambra.sp.gov.
br, a partir do dia 4 de 
janeiro.

 
Confira os prazos 

para o Processo Seleti-
vo do ProUni Munici-
pal:

 De 04 a 10/01/2022 
- Prazo de inscrições

 De 11 a 14/01/2022 
- Prazo de análise da 
Comissão de Seleção 
da Prefeitura

 De 17 a 19/01/2022 
- Prazo de análise da 
situação de matrícula 
por parte da IES

 19/01/2022 - Publi-
cação do resultado pre-
liminar

 De 20 a 24/01/2022 
- Prazo para recurso

 25 a 26/01/2021 
- Análise de recursos 
pela Prefeitura e IES

 26/01/2021 - Pu-
blicação do resultado 
final

De Jaguariúna

Os contribuintes de 
Jaguariúna que paga-
rem o IPTU (Imposto 

Predial e Territorial Ur-
bano) à vista neste ano 
vão ter 15% de desconto. 
O benefício será conce-
dido pela Prefeitura de 

Jaguariúna e é superior 
ao índice de abatimento 
concedido em anos an-
teriores, que era de 10%.

Segundo a Secreta-

ria Municipal de Admi-
nistração e Finanças, o 
pagamento do IPTU po-
derá ser quitado em até 
dez parcelas. A primeira 

parcela do IPTU e a cota 
única vencerão no pró-
ximo dia 20 de feverei-
ro.

No total, Jaguariúna 

possui mais de 25 mil 
contribuintes de IPTU e, 
no ano passado, cerca de 
43% optaram pelo paga-
mento à vista do tributo.

Da Redação

Governo do Estado 
de São Paulo recebeu, 
na noite da quarta-fei-
ra (15), a aprovação da 
Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo 
(Alesp) para a redução 
da alíquota do ICMS 
para os caminhões elé-
tricos, de 18% para 12% 
já em 2022.

A proposta do Gover-
no de reduzir o ICMS 
em seis pontos percen-
tuais tem o objetivo de 

fomentar o desenvolvi-
mento da indústria au-
tomobilística paulista, 
alavancar a comerciali-
zação e renovação sus-
tentável da frota no Es-
tado, além de estimular 
o mercado tecnológico 
voltado aos caminhões 
elétricos – extrema-
mente importantes na 
redução das emissões 
de carbono e ruídos em 
todo o Estado. 

Esta é mais uma ini-
ciativa estadual em li-
nha com as campanhas 

Race to Zero e Race to 
Resilience, firmadas 
pelo Governo do Esta-
do, em 07 de novem-
bro de 2021, durante 
a Assembleia Geral da 
Under 2º Coalition da 
COP 26 – iniciativa de 
governos subnacionais 
que visa a redução de 
emissões de gases de 
efeito estufa até 2050.

Os incentivos à ele-
tromobilidade, pro-
movidos pelo Governo 
de São Paulo, ocorrem 
num momento em que 

as vendas de eletrifica-
dos crescem no Brasil, 
o que indica o prota-
gonismo do Estado na 
liderança nacional das 
ações pelas mudanças 
climáticas. Segundo 
relatório da Agência 
Internacional de Ener-
gia (IEA), existem 10 
milhões de carros, 600 
mil ônibus e 31 mil ca-
minhões elétricos no 
mundo – categoria que 
mais apresentou au-
mento de vendas nos 
últimos dois anos, so-

bretudo na China e na 
Europa, devido aos in-
centivos criados.

Campanhas da ONU
São Paulo foi o pri-

meiro estado a assumir, 
por decreto, o compro-
misso com as campa-
nhas da ONU Race to 
Zero e Race to Resilien-
ce. As ações visam o en-
gajamento de governos, 
empresas, investidores, 
acadêmicos e lideran-
ças da sociedade civil 
para zerar as emissões 

líquidas de gases de 
efeito estufa até 2050. 
Para isso foram fixadas 
novas metas e soluções 
para energias renová-
veis, restauração flo-
restal, agricultura de 
baixo carbono, bioe-
conomia, proteção da 
biodiversidade, contro-
le e prevenção da po-
luição, qualidade do ar, 
transportes sustentá-
veis, segurança hídrica, 
saneamento ambiental, 
municípios resilientes 
e cidades sustentáveis.

Da Redação

As inscrições do 
processo seletivo para 
recenseadores e agen-
tes censitários do Cen-
so Demográfico 2022, 
que encerrariam quin-
ta-feira (29), foram 
prorrogadas até 21 de 
janeiro de 2022. São 
101 vagas temporárias 

em Paulínia e 206.891 
em todo o País. Para 
se inscrever, é preciso 
acessar o site da orga-
nizadora do concurso, 
a Fundação Getúlio 
Vargas (FGV) – ht-
tps://conhecimento.
fgv.br/concursos/ib-
gepss21/10.

De acordo com Bru-
no Malheiros, coor-

denador de Recursos 
Humanos do Institu-
to Brasileiro de Ge-
ografia e Estatística 
(IBGE), a decisão de 
prorrogar o prazo foi 
tomada devido ao pro-
cesso ter sido aberto 
em período de férias 
e festas de fim de ano, 
quando a população 
costuma viajar.

“Os alunos das uni-
versidades são parte 
do público que se in-
teressa pelo trabalho 
de recenseador, e eles 
estão de férias neste 
momento. Além disso, 
muita gente está em-
pregada com contra-
tos temporários que 
expiram agora no fi-
nal de dezembro, e vai 

começar a buscar no-
vas oportunidades.”

As provas, que se-
riam aplicadas em 27 
de março, foram adia-
das para 10 de abril de 
2022.

Estão sendo ofere-
cidas 183.021 vagas 
para recenseadores, 
com remuneração va-
riável e horário de tra-

balho flexível; 18.420 
para agente censitá-
rio supervisor, com 
salário de R$ 1.700; 
e 5.450 para agen-
te censitário muni-
cipal, com salário de 
R$ 2.100. Os agentes 
censitários têm carga 
de trabalho de 40 ho-
ras semanais.

Holambra abre inscrições para processo seletivo 
do ProUni Municipal 2022

Pagamento à vista do IPTU 2022 terá 15% de 
desconto em Jaguariúna 

Governo reduz alíquota do ICMS para caminhões 
elétricos 

IBGE Prorroga prazo de inscrição para concurso 
público do censo 2022 
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Jaguariúna volta a ser sede da Copa SP 
de Futebol; Torcedores devem apresentar 

comprovante de vacinação completa

Em posse administrativa, Patrícia 
Vanzolini assume presidência da OAB-SP

De Jaguariúna

A cidade de Jag-

uariúna é mais uma 
vez sede da Copa 
São Paulo de Futebol 

Júnior, a Copinha, 
maior competição da 
modalidade do Brasil, 

famosa por revelar jo-
vens craques do fute-
bol nacional. O Está-
dio Municipal Alfredo 
Chiavegato será palco 
dos jogos do Grupo 19, 
que tem além do an-
fitrião Jaguariúna FC, 
as equipes Red Bull 
Bragantino, ABC (RN) 
e Fluminense (PI).

O Jaguariúna es-
treia contra o Red 
Bull Bragantino, nes-
ta terça-feira, dia 4 
de janeiro, às 13h. Os 
torcedores poderão 
assistir à partida no 
Alfredo Chiavegato. 
A entrada é gratuita 
(quem quiser, pode 
levar 1kg de alimen-
to não-perecível, que 
será doado a institu-
ições assistenciais).

Porém, com base 
no protocolo definido 
pela FPF (Federação 
Paulista de Futebol) – 
organizadora da com-
petição – e no Plano 
São Paulo, algumas 
normas deverão ser 
seguidas pelo público. 
Uma delas é a apre-
sentação da cartei-
ra de vacinação com 
duas doses contra a 
Covid-19.  

Confira abaixo to-
das as regras:

- Realizar cadastro 
para ingresso virtual 
no site: https://doity.
com.br/copinha-jag-
uarina-x-red-bull;

- Apresentar na 
entrada a carteira 
de vacinação com as 

duas doses contra a 
Covid-19;

- Crianças e adul-
tos que não apresen-
tarem comprovação 
das duas doses precis-
arão, também, apre-
sentar exame PCR (até 
48h antes do jogo) ou 
antígeno (até 24h an-
tes do jogo) negativo;

- Levar 1kg de ali-
mento não-perecível 
(opcional), que será 
doado para institu-
ições de caridade.

Segundo a FPF, 
para cada partida, um 
novo cadastro precis-
ará ser realizado, e, 
conforme o número 
de ingressos se es-
gotar, será aberto um 
novo lote até lotação 
máxima definida.

Da Redação

Em cerimônia que 
ocorreu na tarde de 
ontem, 3 de janeiro 
de 2022, a advogada 
Patricia Vanzolini to-
mou posse como pres-
idente da Ordem dos 
Advogados do Bra-
sil – Seção São Paulo 
(OAB SP). A posse ad-
ministrativa da nova 
gestão contou com as 
presenças de Leonar-
do Sica, que assumiu 
o posto de vice-pres-
idente, Daniela 
Marchi Magalhães, 
secretária-geral, Di-
one Almeida Santos, 
secretária-geral ad-
junta, e Alexandre de 
Sá Domingues, dire-
tor tesoureiro.

Na ocasião, a nova 
diretoria da Caixa de 
Assistência dos Ad-
vogados de São Paulo 
(CAASP) também foi 
empossada: Adriana 
Galvão Moura Abil-
io, presidente; e Do-
mingos Assad Stocco, 
vice-presidente.

Em seu discurso de 
posse, a presidente 
da OAB SP anunciou 
as cinco primeiras 
medidas da gestão. 
“Essas medidas mar-
cam o começo de 
nossa gestão e sim-
bolizam os pilares do 
que acreditamos ser 
fundamentais para a 
construção de uma 
nova Ordem: democ-
racia, apoio, inclusão 
e transparência”, co-
menta.

Eleições diretas na 
OAB Nacional: OAB 
SP oficiará ao Consel-
ho Federal para que 
seja levado ao ple-
no o Projeto de Lei 
1963/2015, de autoria 
de Bruno Covas, que 
altera o Estatuto da 
Advocacia para adot-
ar o voto direto para 
eleição do presidente;

Convênio com o Se-
brae, cujo protocolo 
será assinado no dia 
4/01, para capaci-
tação de advogados e 
advogadas em plane-
jamento estratégico, 

finanças, marketing 
jurídico e gestão de 
escritório, cursos que 
serão incluídos no 
programa “Anuidade 
de volta”, bem como 
instalação de espaços 
colaborativos (co-
workings) e de acesso 
à tecnologia no interi-
or;

Edital para preen-
chimento das duas 
vagas abertas para o 
Quinto Constitucio-
nal no Tribunal de 
Justiça implementan-
do regras de paridade 
e equidade racial nas 
listas sêxtuplas;

Formação de Gru-
po de Trabalho com 
a Defensoria Pública 
para rever e atualizar 
o convênio da As-
sistência Judiciária;

Anúncio dos pri-
meiros presidentes de 
comissões e núcleos, 
cuja missão será 
conduzir as pautas 
temáticas e fortalecer 
a OAB no debate pú-
blico.

O vice-presidente 

Leonardo Sica anun-
ciou os nomes e de-
stacou que o time de 
advogadas e advo-
gados foi seleciona-
do pela representa-
tividade e trabalhos 
públicos de referên-
cia em cada área, re-
iterando o convite 
à toda a advocacia 
para fazer parte das 
comissões. “A ideia é 
que todos que possam 
trabalhar, que possam 
agregar sejam abraça-
dos pela OAB SP”.

Presidentes das 
Comissões temáticas:

Tecnologia e In-
ovação: Ronaldo Le-
mos;

Direitos da Criança 
e do Adolescente: Isa-
bella Henriques;

Quinto Consti-
tucional: Cecília Mel-
lo;

Política Criminal e 
Penitenciária: Marina 
Dias;

Orçamento, Gover-
nança e Integridade: 
Lígia Maura Costa;

Direitos Humanos: 
Priscila Akemi Bel-
trame;

Igualdade Racial: 
Irapuã Santana;

Litigância Es-
tratégica: Danyelle 
Galvão;

Diversidade Sexual 
e de Gênero: Heloísa 
Alves;

Privacidade e 
Proteção de Dados: 
Solano de Camargo;

Prerrogativas: Luiz 
Fernando Pacheco;

Mulher Advogada: 
Isabela Castro;

Legislação, doutri-
na e jurisprudência: 

Kelly Greice Moreira;
Direito Consti-

tucional: Fábio Paulo 
Reis de Santana;

Pessoas com Defi-
ciência: Mizael Con-
rado;

Assistência Judi-
ciária: Jorge Andreot-
ti.

A Escola Superior 
da Advocacia da OAB 
SP (OAB SP ESA) con-
tará com Carlos Edu-
ardo Camillo e Oscar 
Vilhena Vieira. O ad-
vogado Thiago Ampa-
ro foi anunciado como 
consultor em direitos 
fundamentais.
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Jovem de Holambra estreia na Copa São 
Paulo de Futebol Júnior

Câmara devolve mais de 250 mil reais e pede 
construção de PSF e Sanitários Públicos

Restos mortais do Monsenhor Nilo Romano 
Corsi, agora, repousam na Matriz de Santana

De Holambra

O holambrense Ga-
briel Augusto de Cam-
pos Chichem, morador 
do bairro Palmeiras, 
entrou em campo 
nesta quarta-feira, às 
17h15, para defender 
o Itapirense pela Copa 
São Paulo de Futebol 
Júnior. O time enfren-
tou, em casa, o Retrô, 

de Pernambuco.
O jovem goleiro, 

de 19 anos, frequen-
tou durante 1 ano a 
Escolinha de Futebol 
oferecida gratuita-
mente pela Prefeitura 
e já defendeu, além do 
Itapirense, o Indepen-
dente de Limeira, atu-
ando em campeonatos 
como o Paulista e a 
Copa Ouro de Futebol 

Amador.
Fã de Alisson, que 

hoje joga no Liverpool, 
da Inglaterra, Gabri-
el conta que sempre 
sonhou em ser atle-
ta profissional e que 
o pai foi seu grande 
incentivador. “Des-
de muito pequeno via 
meu pai jogar e soube 
que era aquilo o que 
queria para minha 

vida. Ele sempre me 
apoiou”, disse ele, que 
ressalta o papel da Es-
colinha da Prefeitura 
de Holambra em sua 
trajetória. 

“A Escolinha foi de 
grande importância. 
Aprendi bastante com 
os professores. Sou 
muito grato”.

Torcedor do San-
tos, ele não escondeu 

a ansiedade para a es-
treia na competição, 
que revela promessas. 
“As expectativas são 
as melhores possíveis. 
Sabemos que esta é 
uma competição que 
é uma grande vitrine”, 
contou ele.

“Tenho muito or-
gulho em ver que um 
atleta de nossa cidade, 
que passou pela Es-

colinha da Prefeitura, 
tem se destacado nos 
gramados da região”, 
disse o prefeito de 
Holambra, Fernando 
Capato. “Isso mostra 
que o trabalho desen-
volvido por aqui está 
rendendo frutos e que 
Holambra é um celeiro 
de talentos. Desejo ao 
Gabriel muito sucesso 
e grandes defesas”.

Com o fechamento 
das contas de 2021, a 
Câmara Municipal de 
Pedreira, devolveu, 
no início da tarde 
de terça-feira, 28 de 
dezembro, o valor de 
R$ 258.763,14 aos 
cofres da Prefeitura, 
montante economiza-
do do duodécimo que 
o Legislativo teve di-
reito no exercício. O 
ato se deu no gabinete 
do prefeito Hamilton 
Bernardes Junior, com 
a presença do presi-
dente da Instituição, 
Dr. José Carlos de Ol-
iveira e do vereador 
Claudio Luiz Cassiani. 

Na ocasião do re-
passe do cheque, o 

presidente da Câmara 
Dr. José Carlos de 
Oliveira e o vereador 
Claudinho Cassiani 
reafirmaram a in-
tenção manifestada 
através da Indicação 
nº 387/21, de 1º de 
dezembro de 2021, 
pela qual, a Nobre Ver-
eadora Patrícia Trev-
izan Pedroso e com o 
compartilhamento dos 
Dignos Senhores Ver-
eadores Dr. José Car-
los de Oliveira, Jed-
son Roberto Panegassi 
Barbosa, João Rafael 
Cavenaghi, Alessandro 
Luis de Godoy, Car-
los Henrique Teixei-
ra Pires, Cláudio Luiz 
Cassiani, José Luis 

Nieri e Mário Wilson 
Fratta, pediram que 
o numerário rema-
nescente da econo-
mia gerada pela Casa 
de Leis e restituído aos 
cofres públicos, seja 
integralmente aplica-
do na edificação de um 
Posto de Saúde e de 
Sanitários Públicos, 
no terreno da munic-
ipalidade, situado ao 
lado da Câmara Mu-
nicipal.

Durante o ato, o 
prefeito Hamilton 
Bernardes Junior rat-
ificou o que já havia 
manifestado aos Ver-
eadores, através do 
ofício 339/2021, de 
17 de dezembro de 

2021, pontuando que 
a edificação do Pos-
to de Saúde-Centro, 
juntamente com os 
Sanitários Públicos, 
é um projeto valioso, 
que vai ao encontro 
das necessidades da 
população desta área 
do Município. Enfim, 
obras da mais alta 
importância, deseja-
das pelos moradores 
da área central e fre-
quentadores da Praça 
Ângelo Ferrari ou que 
se utilizam dos estabe-
lecimentos comerciais 
e financeiros das ime-
diações.

Por outro lado, a Ad-
ministração Municipal 
destacou que já abriu 

uma conta corrente no 
Banco do Brasil, a qual 
será utilizada exclusiv-
amente na realização 
do Projeto Posto de 
Saúde/Centro e Sani-
tários Públicos.

Na ocasião, o pre-
feito Hamilton Ber-
nardes Junior exter-
nou ao presidente 
da Câmara Dr. José 
Carlos de Oliveira e 
ao vereador Claudin-
ho Cassiani, para que 
repassassem aos de-
mais Integrantes, os 
agradecimentos, pelo 
companheirismo de 
todas as horas, pois 
a Edilidade vem tra-
balhando incansavel-
mente pelo Município 

e comprometida com 
a população.  Certa-
mente, todos, entrarão 
para a história da Ci-
dade, pois, quando se 
trabalha pensando na 
melhoria da qualidade 
de vida dos moradores, 
quando as forças se 
unem, todos ganham, 
principalmente, a pop-
ulação.
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tamento de Imprensa e 
Comunicação, da Pre-
feitura de Pedreira/SP 
-  Jornalista Sidenei 
Defendi

De Pedreira

Um desejo mani-
festado em vida, pelo 
Monsenhor Nilo Ro-
mano Corsi - o de ser 
enterrado na Matriz de 
Santana - da qual foi o 
seu pároco por mais de 
50 anos, foi concret-
izado durante a soleni-
dade dos 100 anos de 
seu nascimento, em 4 
de janeiro de 2022.

A Diocese de Amparo 
avaliou a manifestação 
do Monsenhor Nilo Ro-
mano Corsi, através de 
um pedido feito pelo 
atual pároco, padre Ce-
sar Domingues de Ol-
iveira, que entrou em 
contato com a família 
(que havia feito a solici-
tação) e pediu para que 
agilizassem a documen-
tação junto aos órgãos 
municipais, para que a 
celebração pudesse ser 
efetivada e os restos 

mortais transladados 
para a Matriz de Santa-
na. 

Quando do seu falec-
imento, na noite de 2 de 
novembro de 2010, seu 
corpo, após ser velado, 
foi sepultado, no dia 3 
de novembro, em um 
jazigo da Família, na 
Necrópole Santa Cruz, 
em Pedreira/SP.

A cerimônia de 
transferência realiza-
da no dia que marcou 
o seu centenário de 
nascimento, em 4 de 
janeiro de 2022,  teve 
início pontualmente às 
18 horas, com o corte-
jo saindo da Necrópole 
Santa Cruz – e nesse 
momento começou a 
chover (na era vitoriana 
eram  sinais de que o 
falecido está feliz e em 
segurança no céu) - se-
guindo até a Matriz de 
Sant’Ana, tendo à frente 
o caminhão do Corpo 

de Bombeiros, seguido 
por inúmeros veículos 
com fiéis, amigos, fa-
miliares e autoridades 
do Executivo e Legis-
lativo, além de religio-
sos. O ato foi revesti-
do de muita emoção, 
numa bela reverência 
à memória do Monsen-
hor Nilo Romano Cor-
si, falecido há quase 11 
anos. Às 19 horas cele-
brou-se a Missa em 
Ação de Graças, con-
duzida pelo padre Cesar 
Domingues de Oliveira, 
tendo o acompanha-
mento de outros sac-
erdotes, com a Igreja 
tomada pelos que par-
ticiparam do préstito e 
os que já aguardavam 
o ato solene na própria 
Matriz.

Centenas de fiéis 
acompanharam a San-
ta Missa e a cerimônia 
especial pela página da 
Paróquia Sant’Ana, no 

facebook e, pela pági-
na do padre Cesar, no 
Youtube, deixando in-
úmeras mensagens, 
pedindo a intercessão 
do homenageado, para 
que os paroquianos 
continuem com a força 
espiritual, pois ele fez 
parte da vida de mil-
hares de pedreirenses.

O prefeito Hamil-
ton Bernardes Junior 
fez questão de acom-
panhar a solenidade e 
pontuou que “o Mon-
senhor Nilo foi da mais 
alta importância para 
os pedreirenses. Sím-
bolo da fé, de enorme 
espiritualidade, de uma 
inteligência privilegia-
da e de um caráter irre-
tocável, como homem 
de Deus, quando o 
tempo esquentava em 
qualquer segmento, 
como sacerdote, conse-
guia baixar a tempera-
tura com incrível sabe-

doria. É difícil mensurar 
a nobreza dessa figura 
simples, que transbor-
dava bênçãos, além de 
ser a estrela que guiava 
os passos de todos, in-
dependente de posição 
social, cor ou religião. 
Foi um artesão que pro-
duziu incontáveis am-
izades. Deixou exem-
plos de solidariedade, 
de fraternidade. En-
fim, seus ensinamen-
tos compuseram belas 
coleções imensamente 
trabalhadas como um 
verdadeiro ourives, 
as quais durarão eter-
namente. Agradeço à 
família Corsi e ao padre 
Cesar pelo trabalho re-
alizado. Nós devíamos 
ao Monsenhor essa bela 
homenagem.”

Em nome da família, 
Adriana Corsi Cassiani 
relatou que “o Mon-
senhor Nilo viveu cada 
dia como uma dádiva. 

Pessoa rara, determi-
nada, de fé, que vibrava 
com as conquistas dele 
e principalmente dos 
paroquianos. Agrade-
ceu ao padre Cesar pelo 
empenho e dedicação 
na conclusão do proces-
so junto à Diocese, que 
autorizou a transferên-
cia dos restos mortais. 
Um dia inesquecível e 
o Monsenhor Nilo está 
feliz com essa soleni-
dade.”

Os restos mortais do 
Monsenhor Nilo Roma-
no Corsi vão repousar, 
agora, na antiga Sala da 
Pia Batismal, que fica à 
esquerda de quem en-
tra pela porta princi-
pal da Matriz, em um 
espaço especialmente 
preparado e reservado, 
o qual deverá ser aberto 
à visitação.

É o primeiro sac-
erdote a ter os restos 
mortais inumado no 
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Museus de Pedreira superam a marca dos 545 mil visitantes
De Pedreira

De acordo com o levan-
tamento realizado pela Sec-
retaria Municipal de Tur-
ismo, por meio do servidor 
público Adílson Spagiari, as 
duas unidades museológicas 
instaladas no município de 
Pedreira, o Museu Históri-
co São José de Anchieta e o 
Museu da Porcelana Adelino 
dos Santos Gouveia super-
aram a marca de mais de 545 
mil visitantes, ou seja, des-
de a inauguração do Museu 
Histórico em 22 de julho de 
1980 já visitaram as institu-
ições pedreirenses até 31 de 
dezembro de 2021, 546.117 

visitantes.
Por meio da dimensão 

cidadã, a administração 
pública garante e promove 
o acesso às exposições de 
longa duração e temporárias 
presentes nos acervos dos 
Museus, aos diferentes ti-
pos de públicos, inserindo 
as coleções em um novo 
cenário de desenvolvimento 
econômico, social e suste-
ntável pós-pandemia, for-
talecendo a presença dos vis-
itantes no cenário cultural, 
destaca Spagiari.

Segundo Spagiari, até o 
fechamento - devido à pan-
demia da COVID-19 - 210 
exposições temporárias 

foram sediadas no espaço 
museológico atingindo um 
púablico de mais de 400 mil 
visitantes.

Tanto público brasileiro 
como estrangeiro prestigiam 
as coleções apresentadas no 
circuito expositivo, além da 
população local e regional, 
visto que em 2019, segundo 
ressalta o secretário munic-
ipal de Turismo, Rodolfo 
Firmino de Souza Rossetti 
“recebemos público nacional 
de todos os estados da Fed-
eração e público internacio-
nal de 25 países. Em 2020, 
no primeiro trimestre, antes 
do fechamento por causa da 
quarentena da pandemia, 

turistas de oito países tin-
ham conhecido os acervos e 
em 2021, após a permissão 
para a reabertura dos es-
paços museais, verificou-se a 
visita de estrangeiros vindos 
da Inglaterra, da Colômbia e 
da Holanda, além de público 
nacional de 14 estados: Am-
azonas, Rio Grande do Sul, 
Rio de Janeiro, Ceará, São 
Paulo, Paraná, Rio Grande 
do Norte, Minas Gerais, To-
cantins, Maranhão, Baahia, 
Espírito Santo, Mato Grosso 
do Sul e do Distrito Federal.”

“Desde 2017 Pedreira é 
MIT – Município de Inter-
esse Turístico - e a cada ano 
temos investido na área do 

Turismo e na revitalização de 
nossos atrativos turísticos e o 
Museu Histórico e o Museu 
da Porcelana são uma das 
principais atrações de nossa 
cidade e estão localizados no 
centro histórico de Pedreira”, 
destaca o prefeito municipal 
Hamilton Bernardes Junior.

Bernardes ressalta ainda 
que “nossos bens culturais 
são exemplares significativos 
como testemunho e produ-
tos de tradições históricas e 
artísticas quando falamos de 
nosso acervo de porcelanas 
que marcou gerações de nos-
sa população em mais de 110 
anos de fabricação em solo 
pedreirense propagando o 

nome de Pedreira no cenário 
nacional e os objetos e docu-
mentos históricos devemos 
preservar em razão de seu 
valor e sua representativi-
dade para nossa comuni-
dade e demais visitantes im-
pregnados de grande valor 
histórico e cultural”, finaliza 
Bernardes.
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Jovem de Holambra estreia na Copa São Paulo de Futebol Júnior

Câmara devolve mais de 250 mil reais e pede 
construção de PSF e Sanitários Públicos

Restos mortais do Monsenhor Nilo Romano 
Corsi, agora, repousam na Matriz de Santana

De Holambra

O holambrense Ga-
briel Augusto de Campos 
Chichem, morador do bair-
ro Palmeiras, entrou em 
campo nesta quarta-feira, 
às 17h15, para defender o 
Itapirense pela Copa São 
Paulo de Futebol Júnior. O 
time enfrentou, em casa, o 

Retrô, de Pernambuco.
O jovem goleiro, de 19 

anos, frequentou durante 1 
ano a Escolinha de Futebol 
oferecida gratuitamente 
pela Prefeitura e já defen-
deu, além do Itapirense, o 
Independente de Limeira, 
atuando em campeonatos 
como o Paulista e a Copa 
Ouro de Futebol Amador.

Fã de Alisson, que hoje 
joga no Liverpool, da In-
glaterra, Gabriel conta que 
sempre sonhou em ser 
atleta profissional e que 
o pai foi seu grande in-
centivador. “Desde muito 
pequeno via meu pai jog-
ar e soube que era aquilo 
o que queria para minha 
vida. Ele sempre me apo-

iou”, disse ele, que ressal-
ta o papel da Escolinha da 
Prefeitura de Holambra 
em sua trajetória. 

“A Escolinha foi de 
grande importância. 
Aprendi bastante com os 
professores. Sou muito 
grato”.

Torcedor do Santos, ele 
não escondeu a ansiedade 

para a estreia na com-
petição, que revela promes-
sas. “As expectativas são as 
melhores possíveis. Sabe-
mos que esta é uma com-
petição que é uma grande 
vitrine”, contou ele.

“Tenho muito orgulho 
em ver que um atleta de 
nossa cidade, que passou 
pela Escolinha da Prefei-

tura, tem se destacado nos 
gramados da região”, disse 
o prefeito de Holambra, 
Fernando Capato. “Isso 
mostra que o trabalho 
desenvolvido por aqui está 
rendendo frutos e que Hol-
ambra é um celeiro de tal-
entos. Desejo ao Gabriel 
muito sucesso e grandes 
defesas”.

Com o fechamento das 
contas de 2021, a Câmara 
Municipal de Pedreira, de-
volveu, no início da tarde de 
terça-feira, 28 de dezembro, 
o valor de R$ 258.763,14 
aos cofres da Prefeitura, 
montante economizado do 
duodécimo que o Legislati-
vo teve direito no exercício. 
O ato se deu no gabinete 
do prefeito Hamilton Ber-
nardes Junior, com a pre-
sença do presidente da In-
stituição, Dr. José Carlos de 
Oliveira e do vereador Clau-
dio Luiz Cassiani. 

Na ocasião do repasse 

do cheque, o presidente da 
Câmara Dr. José Carlos de 
Oliveira e o vereador Clau-
dinho Cassiani reafirma-
ram a intenção manifesta-
da através da Indicação nº 
387/21, de 1º de dezembro 
de 2021, pela qual, a Nobre 
Vereadora Patrícia Trevizan 
Pedroso e com o compartil-
hamento dos Dignos Sen-
hores Vereadores Dr. José 
Carlos de Oliveira, Jedson 
Roberto Panegassi Barbo-
sa, João Rafael Cavenaghi, 
Alessandro Luis de Godoy, 
Carlos Henrique Teixeira 
Pires, Cláudio Luiz Cassiani, 

José Luis Nieri e Mário Wil-
son Fratta, pediram que o 
numerário remanescente 
da economia gerada pela 
Casa de Leis e restituído aos 
cofres públicos, seja inte-
gralmente aplicado na edifi-
cação de um Posto de Saúde 
e de Sanitários Públicos, no 
terreno da municipalidade, 
situado ao lado da Câmara 
Municipal.

Durante o ato, o prefeito 
Hamilton Bernardes Junior 
ratificou o que já havia man-
ifestado aos Vereadores, 
através do ofício 339/2021, 
de 17 de dezembro de 2021, 

pontuando que a edificação 
do Posto de Saúde-Cen-
tro, juntamente com os 
Sanitários Públicos, é um 
projeto valioso, que vai ao 
encontro das necessidades 
da população desta área do 
Município. Enfim, obras da 
mais alta importância, dese-
jadas pelos moradores da 
área central e frequentado-
res da Praça Ângelo Ferrari 
ou que se utilizam dos esta-
belecimentos comerciais e 
financeiros das imediações.

Por outro lado, a Admin-
istração Municipal destacou 
que já abriu uma conta cor-

rente no Banco do Brasil, a 
qual será utilizada exclusiva-
mente na realização do Pro-
jeto Posto de Saúde/Centro 
e Sanitários Públicos.

Na ocasião, o prefeito 
Hamilton Bernardes Junior 
externou ao presidente da 
Câmara Dr. José Carlos de 
Oliveira e ao vereador Clau-
dinho Cassiani, para que 
repassassem aos demais 
Integrantes, os agradeci-
mentos, pelo companheiris-
mo de todas as horas, pois 
a Edilidade vem trabalhan-
do incansavelmente pelo 
Município e comprometida 

com a população.  Certa-
mente, todos, entrarão para 
a história da Cidade, pois, 
quando se trabalha pensan-
do na melhoria da qualidade 
de vida dos moradores, 
quando as forças se unem, 
todos ganham, principal-
mente, a população.
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De Pedreira

Um desejo manifestado 
em vida, pelo Monsenhor 
Nilo Romano Corsi - o de 
ser enterrado na Matriz de 
Santana - da qual foi o seu 
pároco por mais de 50 anos, 
foi concretizado durante a 
solenidade dos 100 anos de 
seu nascimento, em 4 de ja-
neiro de 2022.

A Diocese de Amparo 
avaliou a manifestação do 
Monsenhor Nilo Romano 
Corsi, através de um pedi-
do feito pelo atual pároco, 
padre Cesar Domingues 
de Oliveira, que entrou em 
contato com a família (que 
havia feito a solicitação) e 
pediu para que agilizassem 
a documentação junto aos 
órgãos municipais, para que 
a celebração pudesse ser 
efetivada e os restos mortais 
transladados para a Matriz 
de Santana. 

Quando do seu faleci-
mento, na noite de 2 de no-
vembro de 2010, seu corpo, 
após ser velado, foi sepulta-
do, no dia 3 de novembro, 
em um jazigo da Família, na 

Necrópole Santa Cruz, em 
Pedreira/SP.

A cerimônia de trans-
ferência realizada no dia que 
marcou o seu centenário 
de nascimento, em 4 de ja-
neiro de 2022,  teve início 
pontualmente às 18 horas, 
com o cortejo saindo da 
Necrópole Santa Cruz – e 
nesse momento começou 
a chover (na era vitoriana 
eram  sinais de que o faleci-
do está feliz e em segurança 
no céu) - seguindo até a 
Matriz de Sant’Ana, tendo à 
frente o caminhão do Corpo 
de Bombeiros, seguido por 
inúmeros veículos com fiéis, 
amigos, familiares e autori-
dades do Executivo e Leg-
islativo, além de religiosos. 
O ato foi revestido de muita 
emoção, numa bela reverên-
cia à memória do Monsen-
hor Nilo Romano Corsi, 
falecido há quase 11 anos. 
Às 19 horas celebrou-se a 
Missa em Ação de Graças, 
conduzida pelo padre Ce-
sar Domingues de Oliveira, 
tendo o acompanhamento 
de outros sacerdotes, com 
a Igreja tomada pelos que 

participaram do préstito e 
os que já aguardavam o ato 
solene na própria Matriz.

Centenas de fiéis acom-
panharam a Santa Missa e a 
cerimônia especial pela pá-
gina da Paróquia Sant’Ana, 
no facebook e, pela página 
do padre Cesar, no You-
tube, deixando inúmeras 
mensagens, pedindo a in-
tercessão do homenageado, 
para que os paroquianos 
continuem com a força es-
piritual, pois ele fez parte 
da vida de milhares de pe-
dreirenses.

O prefeito Hamil-
ton Bernardes Junior fez 
questão de acompanhar a 
solenidade e pontuou que 
“o Monsenhor Nilo foi da 
mais alta importância para 
os pedreirenses. Símbolo 
da fé, de enorme espiritual-
idade, de uma inteligência 
privilegiada e de um caráter 
irretocável, como homem 
de Deus, quando o tempo 
esquentava em qualquer 
segmento, como sacerdote, 
conseguia baixar a tempera-
tura com incrível sabedoria. 
É difícil mensurar a nobreza 

dessa figura simples, que 
transbordava bênçãos, além 
de ser a estrela que guiava os 
passos de todos, indepen-
dente de posição social, cor 
ou religião. Foi um artesão 
que produziu incontáveis 
amizades. Deixou exem-
plos de solidariedade, de 
fraternidade. Enfim, seus 
ensinamentos compuse-
ram belas coleções imens-
amente trabalhadas como 
um verdadeiro ourives, as 
quais durarão eternamente. 
Agradeço à família Corsi e 
ao padre Cesar pelo trabalho 
realizado. Nós devíamos ao 
Monsenhor essa bela hom-
enagem.”

Em nome da família, 
Adriana Corsi Cassiani re-
latou que “o Monsenhor 
Nilo viveu cada dia como 
uma dádiva. Pessoa rara, 
determinada, de fé, que vi-
brava com as conquistas 
dele e principalmente dos 
paroquianos. Agradeceu ao 
padre Cesar pelo empenho 
e dedicação na conclusão 
do processo junto à Diocese, 
que autorizou a transferên-
cia dos restos mortais. Um 

dia inesquecível e o Mon-
senhor Nilo está feliz com 
essa solenidade.”

Os restos mortais do 
Monsenhor Nilo Romano 
Corsi vão repousar, agora, 
na antiga Sala da Pia Batis-
mal, que fica à esquerda de 
quem entra pela porta prin-
cipal da Matriz, em um es-
paço especialmente prepa-
rado e reservado, o qual 
deverá ser aberto à visitação.

É o primeiro sacerdote 
a ter os restos mortais inu-
mado no interior da Matriz 
de Santana. Há muito que 
os religiosos acreditam que 
o último lugar de repouso 
tem de ser perto dos santos. 
Por isso, se enterram nas 
Igrejas. Não há nada mais 
sagrado que um templo. É 
uma forma de manter os 
religiosos, mesmo depois da 
morte, próximos do local a 
que dedicaram à vida.

O rito inédito no Mu-
nicípio, com a mobilização 
da comunidade católica, 
que num horário prefixado 
atendeu ao chamamento da 
Igreja e se fez presente a cer-
imônia para cultuar e rever-

enciar a memória do Mon-
senhor Nilo Romano Corsi. 
Um acontecimento que atu-
aliza as forças vivas da vida 
num dinamismo que en-
volve: emoções, recordações 
e volta as mais diferentes 
sensações registradas pela 
mente no convívio que se 
manteve com o sacerdote.

No local, uma lápide 
homenageia um de seus 
filhos mais ilustres. Os res-
tos mortais foram acondi-
cionados em um mini es-
quife e ocupa um lóculo. 
A ausência do Monsenhor 
Nilo Romano Corsi é muito 
sentida pela Comunidade 
Católica. Deixou numerosas 
obras pastorais, por isso, seu 
nome ficará gravado, para 
sempre, no coração dos que 
tiveram o prazer de conviver 
ou conhecê-lo.
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Restos mortais do Monsenhor Nilo Romano 
Corsi, agora, repousam na Matriz de Santana

De Pedreira

Um desejo mani-
festado em vida, pelo 
Monsenhor Nilo Ro-
mano Corsi - o de ser 
enterrado na Matriz 
de Santana - da qual 
foi o seu pároco por 
mais de 50 anos, foi 
concretizado durante 
a solenidade dos 100 
anos de seu nasci-
mento, em 4 de janei-
ro de 2022.

A Diocese de Ampa-
ro avaliou a manifes-
tação do Monsenhor 
Nilo Romano Corsi, 
através de um pedi-
do feito pelo atual 
pároco, padre Cesar 
Domingues de Ol-
iveira, que entrou em 
contato com a família 
(que havia feito a 
solicitação) e pediu 
para que agilizassem 
a documentação jun-
to aos órgãos munic-
ipais, para que a cel-
ebração pudesse ser 

efetivada e os restos 
mortais transladados 
para a Matriz de San-
tana. 

Quando do seu fa-
lecimento, na noi-
te de 2 de novembro 
de 2010, seu corpo, 
após ser velado, foi 
sepultado, no dia 3 
de novembro, em um 
jazigo da Família, 
na Necrópole Santa 
Cruz, em Pedreira/
SP.

A cerimônia de 
transferência realiza-
da no dia que marcou 
o seu centenário de 
nascimento, em 4 de 
janeiro de 2022,  teve 
início pontualmente 
às 18 horas, com o 
cortejo saindo da 
Necrópole Santa Cruz 
– e nesse momento 
começou a chover (na 
era vitoriana eram  
sinais de que o fale-
cido está feliz e em 
segurança no céu) - 
seguindo até a Matriz 

de Sant’Ana, tendo à 
frente o caminhão do 
Corpo de Bombeiros, 
seguido por inúmer-
os veículos com fiéis, 
amigos, familiares e 
autoridades do Ex-
ecutivo e Legislativo, 
além de religiosos. O 
ato foi revestido de 
muita emoção, numa 
bela reverência à 
memória do Monsen-
hor Nilo Romano Cor-
si, falecido há quase 
11 anos. Às 19 horas 
celebrou-se a Missa 
em Ação de Graças, 
conduzida pelo pa-
dre Cesar Domingues 
de Oliveira, tendo o 
acompanhamento de 
outros sacerdotes, 
com a Igreja toma-
da pelos que partic-
iparam do préstito 
e os que já aguarda-
vam o ato solene na 
própria Matriz.

Centenas de fiéis 
acompanharam a 
Santa Missa e a cer-

imônia especial pela 
página da Paróquia 
Sant’Ana, no face-
book e, pela página 
do padre Cesar, no 
Youtube, deixando 
inúmeras mensagens, 
pedindo a intercessão 
do homenageado, 
para que os paroqui-
anos continuem com 
a força espiritual, 
pois ele fez parte da 
vida de milhares de 
pedreirenses.

O prefeito Ham-
ilton Bernardes Ju-
nior fez questão de 
acompanhar a sol-
enidade e pontuou 
que “o Monsenhor 
Nilo foi da mais alta 
importância para os 
pedreirenses. Símbo-
lo da fé, de enorme 
espiritualidade, de 
uma inteligência 
privilegiada e de um 
caráter irretocável, 
como homem de 
Deus, quando o tem-
po esquentava em 
qualquer segmento, 
como sacerdote, con-
seguia baixar a tem-
peratura com incrível 
sabedoria. É difícil 
mensurar a nobre-
za dessa figura sim-
ples, que transbor-
dava bênçãos, além 
de ser a estrela que 
guiava os passos de 
todos, independente 
de posição social, cor 
ou religião. Foi um 
artesão que produziu 
incontáveis amiza-
des. Deixou exemplos 
de solidariedade, de 
fraternidade. Enfim, 
seus ensinamentos 
compuseram belas 
coleções imensa-
mente trabalhadas 
como um verdadeiro 
ourives, as quais du-

rarão eternamente. 
Agradeço à família 
Corsi e ao padre Cesar 
pelo trabalho realiza-
do. Nós devíamos ao 
Monsenhor essa bela 
homenagem.”

Em nome da 
família, Adriana Corsi 
Cassiani relatou que 
“o Monsenhor Nilo 
viveu cada dia como 
uma dádiva. Pessoa 
rara, determinada, de 
fé, que vibrava com 
as conquistas dele e 
principalmente dos 
paroquianos. Agra-
deceu ao padre Cesar 
pelo empenho e ded-
icação na conclusão 
do processo junto à 
Diocese, que autor-
izou a transferência 
dos restos mortais. 
Um dia inesquecível 
e o Monsenhor Nilo 
está feliz com essa so-
lenidade.”

Os restos mortais 
do Monsenhor Nilo 
Romano Corsi vão 
repousar, agora, na 
antiga Sala da Pia Ba-
tismal, que fica à es-
querda de quem entra 
pela porta principal 
da Matriz, em um es-
paço especialmente 
preparado e reserva-
do, o qual deverá ser 
aberto à visitação.

É o primeiro sac-
erdote a ter os res-
tos mortais inumado 
no interior da Matriz 
de Santana. Há mui-
to que os religiosos 
acreditam que o últi-
mo lugar de repouso 
tem de ser perto dos 
santos. Por isso, se 
enterram nas Igrejas. 
Não há nada mais sa-
grado que um templo. 
É uma forma de man-
ter os religiosos, mes-

mo depois da morte, 
próximos do local a 
que dedicaram à vida.

O rito inédito no 
Município, com a 
mobilização da co-
munidade católica, 
que num horário pre-
fixado atendeu ao 
chamamento da Igre-
ja e se fez presente a 
cerimônia para cul-
tuar e reverenciar a 
memória do Mon-
senhor Nilo Romano 
Corsi. Um aconteci-
mento que atualiza as 
forças vivas da vida 
num dinamismo que 
envolve: emoções, re-
cordações e volta as 
mais diferentes sen-
sações registradas 
pela mente no con-
vívio que se manteve 
com o sacerdote.

No local, uma 
lápide homenage-
ia um de seus filhos 
mais ilustres. Os res-
tos mortais foram 
acondicionados em 
um mini esquife e ocu-
pa um lóculo. A aus-
ência do Monsenhor 
Nilo Romano Corsi 
é muito sentida pela 
Comunidade Católi-
ca. Deixou numero-
sas obras pastorais, 
por isso, seu nome 
ficará gravado, para 
sempre, no coração 
dos que tiveram o 
prazer de conviver ou 
conhecê-lo.
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